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会議の種類第2回国分寺市教育委員会定例会

会議の日時 令和5年2月16日(木)午前10時

会議の場所 国分寺市立教育センター2階203.204号室
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〔ぽをとぎざを̶のキ旨ネ〕

午前10時, 教育長は開会を宣言し, 署名委員として1番大木委員, 2番富山教育長職

務代理者を指名した。

c�を言義き金まのモ言忍二

・令和4年12月22日開催の令和4年第12回国分寺市教育委員会定例会議事録第15 1号

-令和4年12月22日開催の令和4年第12回国分寺市教育委員会定例会議事録第15 2号

c孝女きおぎの幸艮さ]

教育長おはようございます。本日もお忙しい中お集まりいただきまして誠にありがと

うございます。

先週の金曜日, 2月10日に, 第十小学校で第46回全国安全教育研究大会が開催されま

した。大雪の中でしたが, 北は北海道から南は沖縄まで, 全国からお越しいただき, また,

文部科学省からは安全教育推進室長を初めとして, 御担当の方もお越しいただきました。

大変な盛会であったと思っています。

その際に第十小学校で実践していることも授業や研究発表を通して, 来場者にお伝え

しました。来場者からは特に「子どもたちの妻が素晴らしかった」というお褒めの言葉を

いただいて, 大変ありがたいと思っています。今後, 研究の成果を市内の各学校にも広め

ていきたいと思います。

c言義ぎ二

教育長議案第10号「専決処分の承認にっいて」は, 国分寺市教育委員会会議規則第7

条に規定する人事に関する案件のため, 秘密会で御審議いただきたいと思います。

秘密会開催には, 国分寺市教育委員会会q義規則第7条の規定により, 出席委員の3分

の2以上の議決を要しますので, 皆様方にお諮りをいたします。いかがでしよう力、。

全委員異議なし。

教育長全員賛成をもって, 秘密会の開催は可決をされました。

国分寺市教育委員会会議規則第8条の規定により, 関係者以外の方は退出をお願いい

たします。なお, 事務局は退出される方々の誘導をお願いいたします。

秘密会(午前10時02分～午前10時12分)

教育長それでは, 以上をもちまして秘密会を閉会します。

場に入れてください。お願いいたします。

事務局は退出された方を義

cナ森言義二

なし

〔幸艮き〕

1令和4年度国分寺市教育委員会児童生徒表彰について

(事務局からの説明)

教育総務課長令和4年度国分寺市教育委員会児童生徒表彰の被表彰者の報告になりま

す。資料No. 1を御覽ください。
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2月3日, 当該表彰に係る審査会において, 市立学校に在籍すろ児童等のうち, 体育,

音楽, 科学分野などの各活動において, 特に優秀な成績をあげた者に対する表彰の要否に

ついて審査を行いました。資料に記載されているとおり, 小学校児童5人及び中学校生徒

8人の表彰対象を選定して, その後, 教育長決裁によって表彰決定をしています。

資料の項番2にあります, 主な表彰事由欄は, 全国大会や関東大会への出場の主なも

のを載せています。被表彰者の同意が得られましたら, 今後の教育広報紙にも掲載してい

きたいと考えています。

なお, 表彰式ですが, 咋年は新型コロナウィルス感染症の拡大の影響により, 中止を

していましたが, 今年は来月上旬にひかりブラザにおいて開催予定です。報告は以上ですC

(意見・質疑の要旨)

教育長説明が終わりました。御質問等がありましたらお願いします。評細は, 受賞者

の同意を得てからになりますので, 今後お伝えさせていただければと思います。お時間が

ありましたら, ぜひ表彰式も御参加いただけたら幸いです。

富山教育長職務代理者学校の部活動に入っている被表彰者はいるのでしよう力ん

教育総務課長詳細は細かく持ち合わせがありませんが, 部活動に加入している方の表

彰者もいます。

富山教育長職務代理者部活動と他の地域のいろいろな活動にも参加しているような多

様な活動体系の中で表彰されている者も当然いるわけですね。

教育総務課長こちらについては, 表彰の基準があり, そこに該当している児童.生徒

であれば対象となります。おっしやるとおり, 部活動に入っていて, また, 別のスボーツ

活動をされて, そこで優秀な成績をあげる方もいますし, それは様々だと思うのですが,

一定の基準がありますので, そこをクリアした方が, 各学校から推薦が挙がってきて, 審

査をさせていただく流れになっています。

富山教育長職務代理者学校の部活動はもとより, それ以外の地域社会での様々な活動

を通して, 特に全国大会などで非常に優秀な成績を得た者が表彰されるわけですね。

今後, 部活動の地域社会への移行を考えると, 学校の部活動だけでなく, 地域社会の

様々な活動の中で活動した子どもたちも対象になり, 一定の成績を得た児童や生徒を, 教

育委員会が表彰していく流れは大変大事な流れであって, 大切にしなければいけないと感

じました。

2寄附の受領について

(事務局からの説明)

教育総務課長今回, 寄附案件が3件あります。資料N0.2を御覧ください。1ページ目

の寄附物件ですが, 市立第九小学校に対して, 竹馬1台の御寄附をいただいています。学

校からは, 本物品について, 体育の授業などの様々な学校活動の中で使用していくと伺っ

ています。

次に, 2ページ目の寄附物件は, 伊藤和久様より第一小学校及び第三小学校に対して,

和楽器の琴を1面ずつ御寄附いただいています。各学校からは, 本物品を音楽の授業等で

活用していく旨, 伺っています。
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最後に, 資料3ページ目の寄附物件ですが, 第八小学校に対して, 写真にあるレンチの

御寄附をいただいています。本物品は, 各教室内の児童の椅子の調整時などにおいて使用

していく旨, 学校から伺っています。報告は以上です。

(意見・質疑の要旨)

教育長寄附された物品は大切に使わせていただきたいと思います。

3令和4年度卒業式.令和5年度入学式の出席について

(事務局からの説明)

学校教育担当課長令和4年度卒業式.令和5年度入学式の出席について御報告をいた

します。資料N0.3を御覧ください。表面が令和4年度の卒業式, 裏面が令和5年度の入

学式の教育委員会から出席していただく方の一覧となっています。市長部局からの出席者

は, 現在調整中となっています。

卒業式は, 小学校は3月23日木曜日, 中学校は3月20日月曜日になっています。ま

た, 来年度の入学式は, 小学校は4月6日木履日, 中学校は4月7日金曜日となっていま

す。

新型コロナウィルス感染症の感染防止対策は, 現在, 国や都の方針に基づいて国分寺

市の対応を検ぽしているところです。卒業生の思い出に残る式を実施できるよう, 学校と

ともにしっかりと準備をしていきたいと思います。報告は以上です。

(意見・質疑の要旨)

教育長大変お忙しい中でありますが, 卒業生そして新入生の門出となる式を, お祝レ‘

'、ただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

cそのイも二

なし

cぼを二

午前10時22分, 教育長は閉会を宣言した。
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